

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya, kami dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek yang berjudul “LAPORAN KERJA PRAKTEK PROYEK REHABILITASI TOTAL GEDUNG KANTOR DINAS PENDIDIKAN DKI JAKARTA” ini sebagai syarat dalam menyelesaikan mata kuliah Kerja Praktik bagi para Mahasiswa Program Studi Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Mercu Buana Jakarta. Laporan Kerja Praktek ini disusun berdasarkan data-data dan informasi yang kami peroleh dari PT. Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. selaku kontraktor pelaksana dari proyek Rehabilitasi Total Gedung Dinas Pendidikan DKI Jakarta yang merupakan tempat kami melakukan kerja praktek.

Kerja Praktek ini merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan *Softskill* dan bagaimana cara mahasiswa mengimplementasikan ilmu yang didapatkan saat kegiatan perkuliahan dengan keadaan di proyek konstruksi sebenarnya.

Pada kesempatan ini kami ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada pihak yang telah membantu kami dalam menyelesaikan Kerja Praktek dan Laporan Kerja Praktek ini, antara lain kepada :

Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kurunia-Nya sehingga Laporan Kerja Praktek ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Kedua orang tua kami yang memberikan dukungan doa dan materilnya, serta semua saudara dan kerabat kami yang telah membantu dan mendukung.

Bapak Acep Hidayat, ST., MT., selaku Ketua Program Studi Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Mercu Buana yang telah memberikan arahan dan penjelasan kepada kami mengenai Kerja Praktek.

Ir. Desiana Vidayanti, MT., selaku Dosen Pembimbing Kerja Praktek yang telah membantu kami untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan Laporan Kerja Praktek ini sehingga kami dapat menyelesaikan seluruh rangkaiannya dengan baik dan benar.

Bapak Salman Berbudi, ST., sebagai *Project Manager* proyek Rehabilitasi Total Gedung Dinas Pendidikan DKI Jakarta yang telah memberikan izin dan memberi arahan kepada kami selama melakukan Kerja Praktek di proyek tersebut.

Bapak Sucipto selaku Pembimbing lapangan yang telah memberikan saran, arahan dan ilmunya kepada kami selama kami melakukan Kerja Praktek.

Seluruh Staff Proyek Rehabilitasi Total Gedung Dinas Pendidikan DKI Jakarta yang telah memberikan banyak ilmu kepada kami mengenai lingkungan kerja di proyek konstruksi.

Kakak Senior kami Singgih Pambudi yang telah membantu kami untuk mengajukan Kerja Praktek di Proyek Rehabilitasi Total Gedung Dinas Pendidikan DKI Jakarta.

Teman- teman Kerja Praktek kami Zaky dan Ilham dari Politeknik Negeri Bandung, Windy dan Renaldy dari Universitas Tarumanegara, Waris dan Lukman dari Universitas Semarang yang telah membantu dan berbagi ilmu kepada kami selama melakukan Kerja Praktek di Proyek Rehabilitasi Total Gedung Dinas Pendidikan DKI Jakarta.

Teman-teman Himpunan Teknik Sipil 2015 dan Angkatan 2015 yang telah membantu kami baik secara langsung maupun tidak langsung dalam proses pembuatan Laporan Kerja Praktek.

Seluruh pihak yang telah membantu kami yang tidak bisa kami sebutkan satu persatu lagi.

Kami berharap pembaca dapat memberikan saran dan kritik yang membangun guna mendapatkan penulisan laporan yang lebih baik di kemudian hari. Semoga amal baik yang telah diberikan mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT dan semoga laporan ini bermanfaat bagi kita semua.



Jakarta, November 2018

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

penulis